

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel Peringatan Hari Perlawanan Rakyat Marabahan Tahun 2022

Maskuri - BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID

Dec 8, 2022 - 20:35



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel Peringatan Hari Perlawanan Rakyat Marabahan Tahun 2022

BARITO KUALA -Bertempat di Halaman Kantor Bupati Kabupaten Barito Kuala Jln Pangeran Antasari No 001 Kel Ulu Benteng Kab.Batola Prov.Kalsel telah dilaksanakan Apel Peringatan Hari Perlawanan Rakyat Marabahan Tahun 2022

di Kab.Barito Kuala.Kamis(08/12/2022)



Susunan pasukan Apel 1 SST Dim 1005/Btl, 1 SSP Polres Batola, 1 SSP SatpolPP Batola, 1 SSP Dinas Perhubungan, 1 SSK ASN Barito Kuala Kab.Barito Kuala.

Sambutan Pj Bupati Barito Kuala

Perlawanan rakyat Marabahan ini menjadi bagian tak terpisahkan dari perjalanan sejarah perjuangan seluruh rakyat Indonesia dalam upaya mempertahankan kemerdekaan dari cengkraman penjajah.

Sejarah singkat perlawanan rakyat Marabahan tidak sebatas pengulangan sejarah namun dimaknai nilai-nilai kepahlawanan dan kejuangan yang disertai pengorbanan dalam konteks untuk terus menjaga hasil jerih payah sekaligus mengisinya dengan berbagai pembangunan dan hal-hal positif lainnya.

Catatan sejarah perlawanan rakyat Marabahan, sebut Noormiliyani, tidak terlepas dari peran para pemuda di masa lalu yang menunjukkan eksistensi generasi muda hingga sekarang benar-benar memiliki peran penting dan strategis dalam upaya meraih keberhasilan.

Oleh karenanya kepada generasi muda, saya pejabat Bupati Barito Kuala berharap, hendaknya dapat lebih memaksimalkan peran dan kemampuan sebagai agen-agen perubahan. "Jailah motor penggerak utama sekaligus pembangkit semangat seluruh komponen masyarakat dengan harapan melalui tangan generasi muda terhimpun semua kekuatan yang tergerak dan terdorong secara sadar untuk turut berperan dan berpartisipasi dalam membangun dan memajukan Batola.

Hadir dalam kegiatan Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat. S.S,n. M.Pd, Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P, Kabag Ops Polres Batola Kompol I Nyoman

Widiarsana, S.H, Kepala Kejari Batola, Eben Nesor Silalahi,S.H, M.H, Seluruh Kepala Dinas Se Kab. Batola. Seluruh ketua organisasi wanita Kab.Batola.

Apel Peringatan Hari Perlawanan Rakyat Marabahan Tahun 2022 di Kab.Barito Kuala sekaligus pembangkit semangat seluruh komponen masyarakat dengan harapan melalui tangan generasi muda terhimpun semua kekuatan yang tergerak dan terdorong secara sadar untuk turut berperan dan berpartisipasi dalam membangun dan memajukan Batola. Momen peringatan Hari Perlawanan Rakyat Marabahan yang bertepatan di akhir tahun anggaran dapat dijadikan untuk melakukan evaluasi terhadap kinerja masing-masing.(PENDIM 1005)